

# Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 13.06.2008

## Dörper Feuerwehr feierte und Cronenberg feierte mit

„Feuerwehr zum Anfassen“, lautet traditionell das Motto des Feuerwehrfests der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg, das zu den beliebtesten Festen für Jung und Alt im CW-Land zählt. Auch diesmal „brummte“ es wieder an der Kemmannstraße, wo Klein und Groß ja auch eine Menge geboten wurde: Einen Einblick in die Arbeit der Feuerwehr vermittelte die Übung der Kollegen



vom Hahnerberg, die einen Brandeinsatz mit Drehleiter vorführten. Die Jugendfeuerwehr hatte sich für ihren Auftritt etwas Besonderes ausgedacht. Es galt ein kleines Papphaus mit drei C-Rohren zu löschen. Dabei durften sich auch die kleinen Gäste einmal als „Grisu“ versuchen. Zudem sorgten Hüpfburg und Löschwand für gute Stimmung beim

Nachwuchs. Abends stand dann Unterhaltung für die „gesetztere“ Jugend auf dem Programm. Nach der live-Übertragung des EM-Eröffnungsspiels sorgte die Feuerwehrfest-Hausband „Blue Fellows“ dafür, dass die anschließende Nacht nicht allzu lang war.

